

# CONSEJOS PARA LA ALIMENTACIÓN DE LECHONES QUE HAN QUEDADO HUÉRFANOS - LO QUE USTED NECESITA SABER EN

**FUENTE: ESTILOEMPIRE.COM**

Usted ya puede tener ideas sobre la alimentación de los lechones si usted ha estado ejecutando un pequeño criadero de cerdos desde hace bastante tiempo. Usted puede estar haciendo muy bien hasta que encuentre algunos lechones que son abandonados por sus madres reales. Ahora usted se está preguntando si sus ideas acerca de la alimentación de lechones, aún serán aplicables en este escenario.

Estos lechones que ahora se consideran huérfanos necesitan un cuidado especial, la atención y necesita un poco de suerte, ya que su dueño. Estas son algunas de las cosas esenciales que usted necesita recordar sobre el cuidado y la alimentación de los lechones.

1. Usted tiene que asegurarse de que estos lechones se mantienen calientes todo el tiempo. La temperatura recomendada que se debe mantener en el espacio donde se alojarán es de 90 grados. Usted puede ponerlos en una jaula o un corral donde se colocará de forma segura una almohadilla térmica. Usted puede optar por utilizar una lámpara de calor de seguridad todo el tiempo que tendrá esta enganchado a un lugar donde no pueda caerse por accidente. Cerdos recién nacidos no son capaces de producir su propio calor. Ellos sólo son capaces de desarrollar este tipo de capacidad después de dos semanas.

2. En la alimentación de lechones, que será como una madre para ellos. Usted puede utilizar un pequeño plato plano donde se colocará la comida mientras se mantiene el animal, por otro lado. Al principio, es normal que el cerdo que luchar porque no están seguros de lo que estamos tratando de hacer. Con el tiempo, van a conseguir lo que usted quiere que suceda y resolver las cosas por sí mismos.

¿Qué usted alimenta a estos animales huérfanos? La leche de cabra está bien, así como la leche de cerdas para empezar. Es necesario para calentar la leche antes de dársela a ellos. Al igual que los bebés reales, no van a consumir mucho a la vez por lo que tienen que ser alimentados con frecuencia, especialmente cuando son sólo algunos días o de una semana de edad. Si va a utilizar la leche de fórmula, usted tiene que leer los detalles acerca de cuánto tiempo va a durar, porque estos jóvenes cerdos son propensos a la diarrea que realmente puede tener un impacto grande y negativo en su salud y sus posibilidades de supervivencia.